



Totem-Serie NewPort

Newport series totems

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Solide und elegant sind die Hauptmerkmale der Totems der NewPort-Serie. Diese Produkte zeichnen sich durch eine Eisenstruktur mit Ständer aus, und sie sind mit professionellen Samsung SMART Signage-Monitoren ausgestattet. Sie haben ein elegantes und extrem kompaktes Design, deswegen sind sie für jede Art von Standort geeignet, wie z.B. Verkaufsstellen, Restaurants, Showrooms.

Sie sind sofort einsatzbereit und lassen sich dank der Digital Signage-Software „MagicInfo“ einfach leiten. Außerdem können Sie damit die Inhalte eines oder mehrerer Multimedia-Totems gleichzeitig direkt von Ihrem Computer aus einstellen.

Solid and elegant, these are the main features of the Newport totem. Characterized by an iron structure with easel and equipped with professional Samsung SMART Signage monitors, they are products with an elegant and extremely compact design that makes them perfect for easy travel and placed in any type of location: from stores to restaurants, from showrooms and, in general, in all environments where you want to communicate effectively messages that remain imprinted in the memory.

They are ready to use and easy to manage thanks to the Digital Signage software “MagicInfo” that allows you to manage content directly from your computer.

Totem-Serie **NewPort**

NewPort series totems

In Schwarz oder Weiß erhältlich
Available in black or white



Totem-Serie **NewPort**

NewPort series totems

PRODUKTNAME <i>product name</i>	NewPort 50	NewPort 55
ABMESSUNGEN (Breite, Höhe, Tiefe) <i>dimension (width, height, depth)</i>	67 x (160-170-175) x 56 cm	74,2 x 172 x 56 cm
BASIS	/	/
GEWICHT <i>weight</i>	~ 60 kg	~ 70 kg
MONITOR	50"	55"
TOUCH SCREEN	/	/
HARDWARE	Player Samsung	Player Samsung
ANMERKUNGEN <i>notes</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

